
15.09.20 1. Sitzung des SR Protokoll: Spyra,David

SR Sitzung  
Protokoll 

Anwesenheitsprüfung*

• Schulsprecher: 3 (verspätet 4) (2 Sprecher, 1 Stellvertreter (verspätet 2))

• Beisitzer: 1 (verspätet 2)

• Beisitzer für digitale Angelegenheiten: 2

• Kassenwart: 1

• KSR: 1

• Unterstufensprecher: 1

• Mittelstufensprecher: 2 


Beschlussfähigkeit durch Schulsprecher festgestellt.

*Anwesenheitsliste liegt den Schulsprechern vor 

Ablauf: 

• Vereidigung:


	 Allgemeine Belehrung über Pflichten im Amt der SR (Anwesenheitspflicht, 	 	
	 Pünktlichkeit, 3 malige unentschuldigte Abwesenheit bedeutet Entlassung aus dem 
	 Amt etc.)


	 anwesende Unterstufensprecher: Wahl akzeptiert und belehrt


	 anwesende Mittelstufensprecher Wahl akzeptiert und belehrt


	 anwesende Schulsprecher: Wahl akzeptiert und belehrt


	 anwesende Beisitzer: Wahl akzeptiert und belehrt


	 anwesende Kassenwart: Wahl akzeptiert und belehrt


	 anwesende KSR: Wahl akzeptiert und belehrt


Themen


• 18.09. ist der Fototermin des SR


• Protokoll soll in Zukunft über Website publiziert werden


• SV/SR organisiert Führungen bei den Tagen der offenen Tür 


• Freiwillige werden gesucht


• Fortführung der Rosen-Aktion und Zuckerstangen-Aktion?


• Rosenaktion soll fortgeführt werden (Befürwortung durch anwesende Beisitzer)


• Zuckerstangen stehen zur Diskussion


• Arbeitsaufwand lohnt sich nicht im Vergleich zur Wahrnehmung des Angebots
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• Nutzung des SV Groschen (vertagt)


• Satzung wird ausgearbeitet und soll in den nächsten Sitzungen festgelegt werden


• Bisher keine gültige Satzung, Änderungen daher notwendig


• Neue Beschlüsse:


• Kassenwart soll auf 2 Jahre gewählt werden


• Neue Ämter: Beisitzer für Digitales, Kassenprüfer


• Schulsprecher sollen sich nur noch als Teams wählen lassen können


• Tabletnutzung in Mittelstufen und Unterstufen


• Digitalbeisitzer sollen in Kooperation mit Mittelstufensprecher bis nächsten Mittwoch 
ein Konzept für die Tabletnutzung im Unterricht vorlegen


• Zur Diskussion steht Nutzung des Tabletleihprogramms


• KSR Delegierte sollen sich um Kontakt zur SV der KHS bemühen


• Gesamtkonferenz soll über 3 min Pausen diskutieren


• Umfrage bei Schülern soll diesbezüglich erstellt werden


• Julian Knatz übernimmt die Erstellung der Umfrage


• Bänke auf dem Roten Platz stehen zur Diskussion


• Abschließen der Klassenräume in Pausen (vertagt)


• Nutzung der Untis App für Stunden-/Vertretungspläne


• David Spyra beauftragt mit Informationssammlung


• Wiese hinter der Scheune soll evtl. als Fußballplatz genutzt werden


• (Vereidigung der Verspäteten)


Sitzung offiziell beendet [09:41 Uhr]
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